



Osterhase erfolgreich gejagt

Zu einem tollen Ostervergnügen lud das Hotel Schloss Leopoldskron am Palmsonntag Kinder aus dem SOS-Kinderdorf Seekirchen ein. Rund 50 Buben und Mädchen machten sich im Schlosspark auf die Suche nach vielen versteckten Ostereiern. Mit ihren BetreuerInnen erlebten sie einen ausgelassenen Tag in und um das von Fürsterzbischof Firmian 1736 erbaute Familienanwesen. Es gab Riesenseifenblasen, jede Menge Geschicklichkeitsspiele und Lieblingsessen. Sogar der Osterhase selbst flitzte durch das Gelände, konnte aber schlussendlich von den zwei- bis 14-Jährigen erfolgreich gefasst und zum gemeinsamen Foto überredet werden. Für diesen wunderbaren Tag bedankten sich die Kinder mit vielen bunten Zeichnungen, fröhlichem Kinderlachen und strahlenden Augen.

Zahlen und Fakten:

SOS-Kinderdorf Seekirchen

Hermann-Gmeiner-Straße 29

5201 Seekirchen

Gründungsjahr: 1964 von Hermann Gmeiner.

Anzahl der betreuten Kinder: Derzeit 50 Kinder in 11 Kinderdorffamilien.

Leitung: SOS-Kinderdorfleiter Mag. Wolfgang Arming

Pädagogische Leitung: Isabella Müller und Brigitte Hutegger

Aktuell leben 11 Familien mit fünf bis sieben Kindern im SOS-Kinderdorf in Seekirchen. Unter der Leitung von Mag. Wolfgang Arming finden über 50 Kinder und Jugendliche in der Nähe des Wallersees Verlässlichkeit und stabile Beziehungen, die den Grundstein für eine positive Zukunft bedeuten. Nur noch wenige Kinder, die in den Dörfern leben sind Waisenkinder. Vielmehr sind es Kinder, die in ihren Herkunftsfamilien aus unterschiedlichen Gründen nicht aufwachsen können. Aufgrund oft traumatischer Erlebnisse benötigen sie besondere Aufmerksamkeit, Betreuung und Therapien, damit sie einmal ein selbstständiges Leben führen können. Und weil das auch für Kinder und Jugendliche jenseits europäischer Grenzen gilt, macht sich SOS-Kinderdorf auch ganz besonders für Kinder auf der Flucht stark.

Insgesamt 150 Kinder und Jugendliche finden in den Angeboten von SOS-Kinderdorf am Standort Salzburg Betreuung, Bildung und ein liebevolles Zuhause (mehr dazu auf unserer Website: www.sos-kinderdorf.at)

Mit vier Missionen geht SOS-Kinderdorf in die Zukunft:

1. Wir helfen Kindern und Jugendlichen in Not.
2. Wir eröffnen Kindern und Jugendlichen eine Zukunft.
3. Wir hören zu und begleiten.
4. Wir ergreifen Partei für Kinder und Jugendliche.

Spenden Sie jetzt: SOS-Kinderdorf - Allgemeines Spendenkonto: IBAN AT 46 1644 0001 0117 3240

Online Spenden: www.sos-kinderdorf.at (mehr Infos über die verschiedenen Möglichkeiten zu helfen)

Rückfragen: SOS-Kinderdorf/Presse, martina.molih@sos-kinderdorf.at, T.: 0664/12 13 234.